Allgemeines

Einreise

Für die Einreise nach Ägypten ist ein Visum erforderlich. Nach dem Verlassen des Flugzeugs, kurz vor der Passkontrolle, finden Sie mehrere Bankschalter. Dort können Sie ein Touristenvisum für 25US\$ oder 25€ kaufen. Zusätzlich benötigen Sie einen Reisepass, der noch mindestens 6 Monate gültig ist, und die ausgefüllte Einreisekarte, die Ihnen während Ihres Fluges im Flugzeug ausgehändigt wird.

Nachdem Sie die Passkontrolle passiert haben, erhalten Sie Ihr Gepäck. Verlassen Sie dann das Terminal, bis Sie sich außerhalb des Gebäudes befinden. Dort werden Sie von einem unserer Fahrer begrüßt, der ein Schild mit der Aufschrift "SEKEM" hochhält. Er wird Sie zur SEKEM Farm bringen, die etwa 45 Kilometer (ca. eine Stunde Fahrt) vom Flughafen entfernt ist.

Sollten irgendwelche Probleme auftreten, kontaktieren Sie bitte:

E-Mail: info@sekem-freunde.de Tel.: +49 (0) 221 58 94 16 29

Geld

In Ägypten wird mit Ägyptischen Pfund (LE oder EGP) bezahlt. Manche großen oder internationalen Läden nehmen auch US-Dollar oder Euro an. Der Wechselkurs ist aktuell: 33 LE = 1€

Da alle Unterkunfts-, Transport- und Eintrittsgelder durch die Reisekosten abgedeckt sind, benötigen Sie nur Geld für private Ausgaben, wie z.B. Souvenirs, oder für das übliche "Bakschisch" (Trinkgeld für Kinder und Bettelnde, etwa 5 bis 10 LE).

Geldautomaten finden Sie direkt am Flughafen, auch auf der SEKEM Farm steht ein Geldautomat zur Verfügung, der sowohl Kreditkarten als auch EC-Karten akzeptiert. Alternativ können kleine Beträge im SEKEM Hotel gewechselt werden.

Mobiltelefon & WLAN

Ohne einen - ebenfalls teuren - Auslands-Zusatzvertrag kann vor allem das Datenroaming sehr schnell sehr teuer werden. Im Guesthouse ist WLAN verfügbar. Sollten Sie darüber hinaus mobile Daten nutzen wollen, empfiehlt sich der Erwerb einer ägyptischen Prepaid SIM-Karte (orange oder Vodafone) am Ausgang des Flughafens. Diese ist für etwa 10€ zu haben, zusätzliches Guthaben für Datenvolumen kann nach Bedarf aufgeladen werden und ist sehr günstig.

Achten Sie auf jeden Fall darauf, dass Sie Ihr Roaming oder die mobilen Daten Ihres Mobiltelefons in Ägypten ausschalten.

Gesundheit

Es sind keine speziellen Impfungen erforderlich. Lassen Sie sich am besten zwei bis drei Monate vor der Abreise von Ihrem Hausarzt beraten.

Sollten Sie sich während Ihres Aufenthalts nicht wohl fühlen oder ernsthaft krank werden, gibt es entweder SEKEMs Medical Center auf der Hauptfarm oder wir bringen Sie in ein Krankenhaus in Kairo.

Es empfiehlt sich der Abschluss einer Reise- oder Auslandskrankenversicherung.

Essen & Trinken

Bitte informieren Sie uns vorab, wenn Sie bestimmte Ernährungsgewohnheiten (z.B. vegetarisch), Allergien oder Nahrungsmittelunverträglichkeiten haben.

Das Leitungswasser auf der SEKEM Farm ist Trinkwasser und gesundheitlich unbedenklich. Trotzdem steht Ihnen im Hotel sowie während Ihrer Ausflüge immer Mineralwasser zur Verfügung.

Da wir uns in einem muslimischen Land befinden, gibt es auf der SEKEM Farm keine alkoholischen Getränke.

Klima

Selbst im Oktober ist es in Ägypten noch ordentlich warm, jedoch mit deutlichen Temperaturschwankungen: Tagsüber liegen die Temperaturen durchschnittlich bei etwa 28 Grad Celsius, nachts bei etwa 18 Grad Celsius. Auf der Wüstenfarm Wahat ist es u.U. einige Grad wärmer bzw. nachts kälter.

Denken Sie an eine Kopfbedeckung, Sonnenbrille, luftige Kleidung aus Naturmaterialien und ausreichend Sonnenschutz sowie warme Kleidung für den Abend.

Über Ägypten

Die Amtssprache ist arabisch. In touristischem Umfeld und in größeren Städten wird auch englisch gesprochen.

Ägypten ist ein muslimisches Land mit einer Militärdiktatur. Das klingt vielleicht schlimmer, als es ist, Touristen werden generell sehr zuvorkommend und freundlich behandelt. Einige Dinge gilt es jedoch zu beachten:

- niemals Polizisten, Militärangehörige und deren Fahrzeuge oder Einrichtungen fotografieren
- Tragen Sie möglichst langärmelige Kleidungsstücke, die Dekolleté, Schultern und Knie bedecken. Das gilt auch für Männer. Frauen sollten bei dem Besuch einer Moschee ein Tuch oder einen Schal als Kopfbedeckung tragen
- Statistisch gesehen gibt es in Ägypten nicht mehr Taschendiebe als in Deutschland auch. Trotzdem sollte man es ihnen nicht zu leicht machen und seine Wertgegenstände in Innentaschen verstauen.

Weitere Informationen finden Sie auch in den Reisehinweisen Ihres Außenministeriums.